



## Gran interés por las novedades SCM expuestas en Ligna 2023

Enorme éxito de SCM en la feria, con visitantes de más de 100 países.

Contactos y negociaciones importantes en todos los mercados estratégicos, empezando por la zona DACH y el norte de Europa.

Gran interés por las nuevas soluciones automatizadas y conectadas del grupo, los softwares y servicios para procesos digitales integrados y las primicias mundiales, desde la construcción en madera al lijado láser.

La edición de 2023 de la Feria de Hannover ha sido todo un éxito para SCM. Miles de clientes y visitantes de más de 100 países abarrotaron los stands del Grupo, montados en un espacio expositivo de **más de 3000 m**<sup>2</sup> y **más de cincuenta soluciones tecnológicas** entre el pabellón 13 y el pabellón 16 (este último dedicado a las tecnologías de Superfici para acabados).

Alta respuesta en cuanto a número de pedidos, negociaciones y contactos sobre los más diversos tipos de productos e importantes oportunidades registradas en todos los mercados internacionales, en particular en el área DACH, norte y este de Europa, norte y sur de América y Sudeste Asiático.

En la feria SCM presentó innovaciones para **todas las áreas de aplicación del segundo procesamiento de la madera**, tanto físicamente en la feria como en modo digital e interactivo. Además del rico programa de demostraciones organizadas en la zona SCM Live Show, el corazón del stand, no faltaron las aportaciones a Ligna.Recruiting y Ligna.Stage sobre las nuevas tendencias de la transformación digital y la automatización, así como de la construcción en madera y el tratamiento de las superficies.

Entre las novedades, cosecharon gran interés las soluciones automatizadas y conectadas, desarrolladas para una producción altamente personalizada, versátil y sostenible.

El sistema Smart&Human Factory para la industria del mueble presentó nuevas celdas flexibles con robots e integradas por lanzaderas AMR de conducción autónoma: gabbiani gt2 para el corte, stefani E para el chapeado, morbidelli cx220 para el taladrado, así como una nueva troqueladora cut c 200 para el embalaje en cartón.

También se presentó por primera vez en Hannover un modelo **Smart&Human Factory para el artesano**, una celda integrada para producciones flexibles y personalizadas desde la materia prima hasta el mueble terminado, mejorada por la integración de un software MES.

También despertaron gran interés las novedades de la oferta integrada de **software y servicios** presentados en el Digital Hub para apoyar cada fase del proceso: desde el diseño y la programación hasta la asistencia postventa. Entre ellas, las nuevas funcionalidades del optimizador de corte **Maestro cnc**, el optimizador **Maestro optiwise** para seccionadoras monosierra y angulares, **Maestro power TMS**, optimizador gestionar las herramientas dentro de almacenes de los centros de mecanizado CNC y **Maestro 3drill** para el taladrado. Entre los nuevos softwares HMI se presentó **Maestro active square** para máquinas perfiladoras y escuadradoras-espigadoras y **Maestro active beam&wall** para los centros de mecanizado CNC dedicados a la industria de la construcción en madera. También se mostró la plataforma de **servicios digitales Maestro connect** integrada en el proyecto "**Woodworking made lzy**" y los nuevos **Service Bundles**, paquetes de servicios SCM creados para ofrecer una solución integrada que asista al cliente en cada necesidad.

Entre las máquinas que cosecharon mayor éxito, destacan las de reciente incorporación dedicadas a la **construcción en madera y prefabricados**, en particular **oikos xs**, un centro de mecanizado CNC caracterizado por una rápida ejecución y alta configurabilidad, dedicado a la producción de **vigas rectas, paredes prefabricadas, cerchas, techos y blockhaus**. Una novedad que amplía aún más la gama de soluciones de alta tecnología de SCM para el sector





junto con **dmc system xl** para el lijado-calibrado de paneles X-lam/CLT y el resto de novedades ilustradas en el stand de **Randek**, especializado en sistemas avanzados para la realización de casas prefabricadas y socio de SCM.

Destaca también la oferta **SCM Surface Technologies** para el tratamiento integrado de las superficies, comenzando por la nueva lijadora-calibradora **dmc system tc con unidad láser** y fuentes *Never ending power*, desarrollada para realizar marcados tridimensionales sobre parqué, elementos de madera, paneles MDF a ennoblecer, de fibrocemento y superficies sólidas. Soluciones capaces de satisfacer cualquier exigencia de proceso para lograr efectos de acabado exclusivos, sofisticados y a la moda, así como las novedades **Superfici** expuestas en el pabellón 16. Entre ellas, la nueva pulverizadora **compact xl**, el sistema de polimerización **uv led** y la tecnología excimer **excimatt** para efectos extra-mate.

Entre los centros de mecanizado cnc para paneles y madera maciza, se presentaron **morbidelli m100** con la nueva mesa de trabajo FlexDrive, **morbidelli x200** con una nueva etiquetadora dentro de la cabina para el procesamiento nesting; **accord 500** para la producción de puertas, ventanas, escaleras y elementos en madera maciza.

Para el chapeado, se presentó la nueva **olimpic 500** para la empresa artesana que quiere disfrutar de todas las ventajas de una chapeadora en el mínimo espacio.

Entre las novedades presentadas en modo digital, la escuadradora-chapeadora **stefani sbx** para escuadrado de alta precisión y mecanizado superior, y **windorflex**, una nueva celda automática para la producción de cerramientos completos.

Por último, cabe mencionar la amplia propuesta para la carpintería artesanal, donde destacan el nuevo sistema de seguridad "Blade Off" y el nuevo centro de mecanizado compacto starteck cn k de 3 ejes.

El éxito cosechado durante los cinco días de evento es la culminación de un año excepcional para SCM y para todo el Grupo italiano.

Como recordaron en la rueda de prensa el director general de Scm Group Luigi De Vito y el director de productos y mercados de la sección madera, Pietro Gheller, la facturación del grupo a finales de 2022 alcanzó un resultado récord de **850 millones de euros** (+14% en comparación con 2021) y pedidos por valor de unos **900 millones**. La sección madera de SCM superó los **600 millones**, también en este caso marcando un crecimiento de dos dígitos en comparación con el año anterior, y sigue ganando cuotas de mercado en el sector de la madera a nivel mundial: +1,5% de 2018 a 2021 con un progreso adicional estimado para 2022 aún pendiente de cuantificar.

Ligna ha cerrado esta última edición con más de ochenta mil visitantes. La próxima se tendrá lugar del 26 al 30 de mayo de 2025.

En el área de prensa de SCM, accesible a través del enlace <a href="https://www.scmgroup.com/en/scmwood/news-events/press/pr187609/ligna-technologies">https://www.scmgroup.com/en/scmwood/news-events/press/pr187609/ligna-technologies</a> se encuentra disponible la carpeta de prensa SCM dedicada a todas las novedades presentadas en Ligna 2023 y una selección de imágenes.

**Scm Group** es líder mundial en tecnologías para el procesamiento de una amplia gama de materiales y componentes industriales. Las compañías del grupo son, en todo el mundo, socios fiables de asentadas industrias que operan en distintos sectores mercadológicos: desde la industria del mueble hasta la construcción, desde la automoción a la industria aeroespacial y desde el sector náutico hasta el procesamiento de materiales plásticos.

Scm Group coordina, apoya y desarrolla un sistema de excelencias industriales, dividido en 3 grandes centros de producción altamente especializados en Italia, con un volumen de negocios de 850 millones de euros, 4 000 empleados y presencia directa en los cinco continentes.

Oficina de prensa: Alessandra Leardini — <u>alessandra.leardini@scmgroup.com</u> Tel. +39 0541 700230 - Tel. +39 344 3483015.